



**Comunicado de prensa**

**33**

**FECHA: 04/11/2023**

## **29 RALLYE LA NUCÍA MEDITERRÁNEO TROFEO COSTA BLANCA**

# **Máxima expectación ante los tres tramos finales del rallye**

***‘Cohete’ Suárez es líder, pero con 0,4 segundos de diferencia a su favor sobre Pepe López.***

Retomaba la actividad el 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca en la mañana del sábado, con 78 equipos de los 82 que el día anterior fueron autorizados a tomar la salida en la prueba que organiza el Automóvil Club AIA y que es valedera para el Supercampeonato de España de rallyes. Por delante seis tramos, con una cabeza de carrera igualadísima tras la primera etapa en la que los tres primeros clasificados, Javier Pardo, ‘Cohete’ Suárez y Pepe López estaban separados, únicamente, por 2,1 segundos.

Empezaba la competición con el tramo Torremanzanas-Benillamin, un tramo de 11,7 kilómetros, en el que el líder del certamen, ‘Cohete’ Suárez (Skoda Fabia RS Rallye 2) lograba el mejor tiempo y recuperaba el liderato del rallye, por 2,1 segundos sobre Pepe López (Hyundai i20 Rally2) y 2,6 sobre Javier Pardo (Skoda Fabia Rally2), que caía desde el liderato al tercer lugar de la clasificación, en un reflejo de la igualdad que ha marcado el rallye desde el inicio de la competición.

En el tramo Lluís Brotons El Rebolcat, Suárez volvía a dar muestras de sus intenciones en un rallye el que su objetivo es salir como nuevo supercampeón de España de rallyes. El asturiano del Recalvi Team ha sido el más rápido, por delante de Solans y Pepe López en los 13,1 kilómetros del segundo tramo de la jornada, aumentando hasta los 4 segundos su ventaja en la general sobre Pepe López que es segundo.

En el TC9, el Tudons-Relleu (15,8 kilómetros), cambio de tornas. Ahora era Pepe López el que se imponía a todos sus rivales. Jan Solans (Hyundai i20 Rally2) se clasificaba a continuación y Suárez era tercero. En consecuencia, tras este primer boucle de la jornada del sábado, la clasificación general retornaba a la máxima igualdad, con ‘Cohete’ Suárez como líder, pero con solo 0,4 segundos de diferencia sobre Pepe López y 10,7 sobre Solans.

Todo por decidir. Máxima expectación a la espera de disputar los últimos tres tramos de la tarde, a partir de las 1,40 horas.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo ‘Trofeo Costa Blanca’



**Automóvil Club AIA**

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: [prensa@rallyelanucia.com](mailto:prensa@rallyelanucia.com) Página web: [www.rallyelanucia.com](http://www.rallyelanucia.com)